

ADDRESS

Sambut HUT TNI ke-79, Kodim Tulungagung Gelar Karbak, Baksos dan Pengobatan Gratis

Achmad Sarjono - TULUNGAGUNG.ADDRESS.CO.ID

Sep 22, 2024 - 20:20



TULUNGAGUNG – Dalam rangka menyambut HUT TNI ke-79 tahun 2024, Kodim 0807/Tulungagung menggelar serangkaian kegiatan Karya Bakti, Bakti Kesehatan, dan Bakti Sosial pada Minggu (22/09/2024). Kegiatan ini melibatkan masyarakat umum, Purnawirawan TNI, Warakawuri, serta berbagai pihak terkait, sebagai bentuk kepedulian sosial TNI terhadap masyarakat.

Kegiatan Karya Bakti meliputi pembersihan di beberapa pasar tradisional seperti Pasar Ngunut, Pasar Kalidawir, Pasar Campurdarat, dan Pasar Bandung. Karya Bakti ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan pasar yang bersih dan sehat, sehingga meningkatkan kenyamanan baik bagi pedagang maupun pembeli. Kegiatan ini juga merupakan wujud kepedulian TNI terhadap kebersihan lingkungan di pusat-pusat aktivitas ekonomi masyarakat.

Selain itu, di Desa Ngantru, Tulungagung, digelar acara makan gratis yang terbuka untuk masyarakat setempat. Acara ini menjadi kesempatan bagi warga untuk berkumpul dan menikmati hidangan bersama-sama, menciptakan suasana kebersamaan dan kekeluargaan. Kegiatan ini tidak hanya dimaksudkan untuk berbagi, tetapi juga untuk mempererat tali silaturahmi antara masyarakat dan TNI.

Selain itu, Bakti Kesehatan dilaksanakan dengan menggelar donor darah di PMI Tulungagung, khitan massal, serta layanan pengobatan gigi di Polkes Tulungagung. Di Pantai Popoh, digelar pengobatan umum gratis, yang sekaligus menjadi lokasi pembagian paket sembako kepada Purnawirawan TNI, Warakawuri, dan masyarakat umum yang membutuhkan.

Komandan Kodim 0807/Tulungagung, Letkol Kav Mohammad Nashir, S.Hub. Int., menjelaskan bahwa seluruh kegiatan bakti kesehatan yang dilaksanakan pada hari ini merupakan bagian dari rangkaian perayaan HUT TNI ke-79 yang dilakukan serentak di seluruh Indonesia. "Kami berharap kegiatan ini dapat memberikan manfaat yang nyata bagi masyarakat, terutama dalam meningkatkan kesehatan dan kesejahteraan mereka. Kegiatan seperti ini tidak hanya untuk memperingati HUT TNI, tetapi juga menjadi bentuk nyata dari sinergi antara TNI dan masyarakat," jelasnya.

Letkol Kav Mohammad Nashir juga menambahkan harapannya agar melalui kegiatan ini, hubungan antara TNI dan masyarakat semakin erat, serta masyarakat dapat merasakan kehadiran TNI sebagai bagian dari solusi dalam berbagai aspek kehidupan sosial. "Semoga semangat gotong royong ini terus hidup di tengah masyarakat, dan kami akan terus hadir membantu masyarakat di masa mendatang," tambahnya.

Rangkaian kegiatan ini diharapkan tidak hanya mempererat kebersamaan, tetapi juga memberikan dampak positif bagi kesehatan dan kesejahteraan masyarakat Tulungagung. (*)